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    AUTORIDADES, PARLAMENTARIOS Y LÍDERES SOCIALES PARTICIPARON EN EL ENCUENTRO CON CAROLINA TOHÁ, EN VALDIVIA. 

Carolina Tohá visitó Valdivia y 
llama a fortalecer participación 
ciudadana en primaria del 29 
CANDIDATA. Exministra y carta del Socialismo Democrático valoró oportunidad 
de decidir en las urnas a quien será representante del oficialismo. 

  

a candidata presidencial 
L* Socialismo Democ 

100, Carolina Tohá, visitó la 
comuna de Valdivia y sostuvo 
un encuentro con adherentes, 
simpatizantes y organizaciones 
sociales detoda la región de Los 

Ríos. Enlarecta final desucam- 
paña decara a la primaria presi- 
dencial del próximo domingo 
29 de junio, Tohá agradeció el 
apoyorecibido y llamó la ciu- 
dadanía a movilizarse y partici- 
par activamente en este proce- 
so democrático. 

“Tuvimos un acto muy boni- 
to, porque había comitivas de 
todas las comunas delaregión y 
estabanrepresentados todos los 
sectores que apoyan nuestra 
candidatura. Pero, sobretodo, 
muchos líderessociales de co- 
munidades, organizacionessin- 

  

all 
LA INSPECCIÓN SE DESARROLLÓ EL LUNES EN EL PUERTO DE CORRAL. 

66 
Si uno quiere ser 
competitivo frente a 
la derecha, debe te- 
ner la ambición de 
cubrir un espectro 
mucho más amplio 
que el de los partidos 
políticos actuales”. 

Carolina Tohá 
Candidata presidencial 

dicales, juntas de vecinos y ex 
autoridades. Fuerealmente her- 
moso y sirve para cargar pilas 
paraestosúltimos días queque- 
dan de campaña, que ya son 
bien poquitos”, señaló la candi- 
data. 

COMUNICACIONES SEREMIDE AGRICULTURA 

  

Durante su intervención, 
Tohá remarcó el carácter abier- 

10 y ciudadano del proceso que 
impulsan la izquierda y la cen- 
troizquierda. “Somos el único 
sector que le vaa traspasar ala 
ciudadanía la eleccióndesucan- 

didatura presidencial. La dere- 
cha no lo va a hacer, poreso la 
invitación esclara: hay que 
par ese espacio para inci 
añirmó. 

La exministra recalcó que su 
candidatura ha sido clara en un 
punto que otras han evitado: 
quelas fuerzas de gobierno por 
sí solas no bastan para ganar 
una elección presidencial. “Si 
uno quiereser competitivo fren- 
tealaderecha, debetenerlaam- 
bición de cubrir un espectro 
mucho más amplio queel delos 
partidos políticos actuales”, ex- 

    

plicó. 
En esalínea, enfatizóen lane- 

cesidad dereconectar consecto- 
resdelelectoradoquesehanale- 
jadoenlosúltimosaños, particu- 
larmente quienes históricamen- 
tevotaban por la centroizquier- 
dayoptaron porla derechaenel 
plebiscito constitucional. 

Laactividaden Valdivia forma 
parte del cierre territorial de 
campaña de Carolina Tohá, 
quienseguirá recorriendo diver- 
sas regiones durantelasemana. 
“Con un mensaje centrado en 
unidad, amplitud y participa- 
ción, la candidataapuestaacon- 
solidar un proyecto competiti- 
vo, ciudadano y con capacidad 
deconvocara una mayoría para 
enfrentar el desafío presidencial 
de 20252”, indicaron desde su 

comando”. 163   

Diputado Berger destacó 
ley que reforma el sistema 
de adopción en Chile 
PARLAMENTARIO. Valoró el derecho de 
los menores de edad a ser escuchados. 

    kh d 
ELPARLAMENTARIO 

'omo una reforma quesin 
(E se centra en el bie- 

nestar delos niños, niñas 
y adolescentes, calificó el dipu- 
tado por Los Ríos, Bernardo 
Berger, el proyecto aprobado 
por la Cámara de Diputados, 
quereforma de maneraintegral 
los procesos de adopción en 
Chile. La iniciativa, que está ala 
esperade promulgarse por par- 
te del Presidente de la Repúbli- 
ca,secentraenel derecho delos 
menores a vivir y desarrollarse 
enel seno de una familia, cual- 
quieraseasu composición. 

Berger aseguró que “este es 
un proyecto de muy larga data, 
casi12años desde su ingreso en 
el gobierno del Presidente Piñe- 

ra, quien asumió el compromi- 
so de dar solución al abandono 

y vulneración de los derechos 
delos niños y niñas que tuvie- 
ron lugaren formareiterativa en 
elSename y que dichoseade pa- 
so, han pasadolos años y aúnno 
hay responsables”. 

Entrelasnovedades másla- 
mativas de esta reforma está el 
derecho delos menores aser of- 
dos, en cualquier etapa del pro- 
ceso de adopción. Además, siel 
niño o niña manifiesta alguna 
preferencia relativa a la familia 
adoptante, esta deberáser con- 
siderada de maneraespecial por 
eljuez. Otra delas medidasesel 

   

APARTAR 

años de espera lleva el 
proyecto de mejoramiento 
de los procesos de adopción 
en Chile. 

derecho de los menoresa con- 
tarcon representación jurídica 
especializada y gratuita. Y por 
último, las personas adoptadas 
podránconocer su origen bioló- 
gico: laidentidad de sus proge- 
nitores y hermanos biológicos. 

También, Berger valoró que 
esta iniciativa acorte los proce- 
sos que se extendían hasta 8 
años, a máximo 12 meses, ade- 

más de poder conocer la infor- 
mación de su origen biológico, 
previo ala adopción. “Apoyé el 
proyecto porque nuestros niños 
no pueden seguir esperando y 
esimprescindible que crezcan y 
seeduquen en el seno de una fa- 
mila, en lugar de quesiganeter- 
namente institucionalizados. 

Sin embargo, es necesario que 
recordemos queel Artículo 1? de 
laley deadopción establece dla- 
ramente quela adopción tiene 
por objeto velar por el interés 
superior de los niños y que el 
mejor resguardo del interés su- 
perior delosniños yniñasseen- 
cuentra en una familia con un 

padre y unamadre”, finalizó. 0 

En Corral inspeccionaron nave proveniente de China 
nelmarco del resguardo 

E del patrimonio fito y 
zoosanitario del país, el 

seremi de Agricultura de Los 
Ríos, Jorge Sánchez Slater; y el 
director regional del SAG, Car- 
los Burgos Martínez, inspeccio- 
naron la nave CL Banyan, que 
arribóal puerto de Corral pro- 
veniente de China. 

Durante la actividad, que 

  

contó con la participación del 
jefe de la oficina Valdivia de 
SAG, Rubén Cofré; la médico 
veterinaria oficial del servicio, 
Pilar Gómez; representantes 
del Puerto de Corral y de la 
Agencia Marítima Agunsa, se 
informó quelalabor de SAG en 
este contexto, abarca dos ám- 
bitos: el control de frontera yla 
certificación de exportación 

tras una la inspección fitosani- 
taria. 

El seremi de Agricultura sub- 
rayó que “es importante rele- 
vareel trabajo que realiza el SAG 
en materia fronteriza y ftosani- 
taria en el puerto de Corral, pe- 
rotambién conocer de parte de 
representantes de la portuaria 
cuál es la labor que realizan 
ellos, lacantidad de embarques 

que están realizando este año, 
que nos permite justamente di- 
namizar el desarrollo portuario 
en la región de los Ríos” .Sán- 

chezacotó que enel marco del 
trabajo que está realizando la 
Mesa Forestal Regional, resulta 
muyimportante “conocer cuá- 
les son los envíos que se están 
desarrollando desde Corral en 
materia dechips”. s 
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